
REUNION DU CLUB – le 28 Août 2023 

Salle DUM ART – 20h  

 

Membres du Comité Directeur : Odile CHAIX – Danièle FOURNIER - Bernard HENRY – Christian LOEBY 

- Marie-Françoise NARJOUX – Philippe GENOVESE - Bernard PHILIP  

Excusés :  Daniel BONNAY - Jean STAQUET - Catherine FILIPUCCI - Catherine TROYON - Jean-

Jacques TREGUER 

 

Marie-Françoise remercie chacun pour sa présence. Elle espère que tous, nous avons passé un bon été 

sans encombre. Certains adhérents ont eu des problèmes de santé. Pensons à Jean-Jacques qui a du mal 

à se remettre, espérons que sa ténacité de breton l’aidera. Pensons à Francis FAURE, qui était si 

heureux de participer au séjour à METABIEF et qui, maintenant, traverse une mauvaise passe. 

N’oublions pas Bernard privé de son vélo pour l’instant. Bon courage pour sa rééducation. Son accident 

est symptomatique du « n’importe quoi » de la part de certains VAE. Rappel des règles pour qu’un VAE 

emprunte les pistes cyclables : ne pas dépasser la vitesse de 25 km/h. Si un VAE est débridé, c’est-à-

dire pouvant rouler à plus de 25km/h, il doit être immatriculé, le cycliste doit porter un casque intégral. 

 

REMISE DES DIPLOMES PSC1 (Formation de Secourisme aux Premiers Secours)  

 

Six personnes ont suivi le stage, une seule est présente, Nelly DELOFFRE à qui donc, Philippe remet le 

diplôme. Celui-ci souligne que le stage a été très satisfaisant et que ce serait souhaitable que plus 

d’adhérents du club reçoivent cette formation. 

 

RETOUR SUR LES ORGANISATIONS DE JUILLET AOUT 

 

- Ancelle à Vélo : finances équilibrées grâce à la subvention de la Commune d’ANCELLE et à celle 

du département. Merci aux bénévoles, aux adhérents qui, suite à l’accident de Bernard, ont pris 

en charge le fléchage. Cette manifestation est importante car elle donne de la lisibilité au club 

par rapport au département et aux communes. Elle permet de montrer ce qu’est le cyclotourisme. 

 

- Embrun Man : une belle participation, 43 prestations, donc une rentrée d’argent qui va permettre 

au club d’avoir des finances saines. Les chèques de dédommagement seront remis aux bénévoles 

en fin de réunion. Merci à tous ceux qui ont participé, aux fidèles, aux nouveaux et à ceux qui 

n’ont pas craint de faire signaleur le 15 et le 13 août, à ceux qui ont assuré 2 postes le 15 août. 

 

- TURRIERS : Codep et Cent Cols : toujours rencontres sympathiques – l’an prochain, ce sera 

probablement au Col de PARQUETOUT en Isère au-dessus de CORPS. Nous avons été très bien 

accueillis par la mairie, par Ruud, habitant de TURRIERS (45 personnes). Voir article dans le 

Journal « La Provence ». Bernard explique que, au niveau du Club des Cent Cols, nous faisons 

partie de la région « ALPES DU SUD », comprenant les Alpes de Haute Provence (organisateur 

du rassemblement à TURRIERS), le Nord de l’Isère (organisateur pour l’an prochain au Col de 

PARQUETOUT), les Hautes Alpes (organisateur du rassemblement de l’an dernier au COLLET 

d’Ancelle). 

 

- NEVACHE : encore un bon moment passé au col de l’Echelle. Vingt participants. Conditions météo 

optimales. Félicitations à ceux et celles qui ont effectué le grand tour, certains pour la 1ère fois. 

Nous avons été heureux d’y revoir Danielle et André GARCIA. Cette année, après le pique-nique, 

nous ne sommes pas descendus à NEVACHE pour éviter l’encombrement du village et la forte 

chaleur. Toutefois, nous avons redit la double motivation pour une telle journée : aller dans ce 



cœur de montagne, montagne que tous nous aimons, et mettre en évidence les liens de solidarité 

qui unissent les membres du club. 

   

SORTIES PENDANT JUILLET AOUT BILAN 

 

Beaucoup de cyclistes du Club ont participé aux Cols réservés. (Très bon retour pour le ravito du Col de 

MOISSIERES et celui du Col de l’Izoard). 

 

PARCOURS POUR LA FIN DE SAISON 

 

Début du programme fin de saison, le lundi 4 Septembre. Comme d’habitude, Bernard mettra sur le site 

les parcours proposés avec chaque fois, la mise en place d’un référent. Comme à son habitude, il les 

adaptera à la météo. 

 

ORGANISATIONS à VENIR 

 

- Passage du Tour de France Cyclotouriste : nous les accueillerons pour le ravito le mercredi 30 

août à CHATEAU QUEYRAS, éventuellement plus loin, sur l’étape BRIANCON-SAMPEYRE. 

Bernard et moi-même, nous serons présents. Danièle FOURNIER se joindra à Bernard et Marie-

Françoise. Cette organisation fait partie des belles organisations de notre Fédération. Le Club 

de Veynes les accueillera à SERRES sur l’étape (Barcelonnette – Rémuzat). 

 

- MANOSQUE : cette année pas de repas, mais un ravitaillement conséquent à Saint-Etienne les 

Orgues. Un grand parcours de 150 km incluant la montée à la Montagne de Lure. Sinon : 72 km – 

100 km. Vous pouvez vous inscrire sur le site de MANOSQUE (lien sur notre site) mais 

inscriptions possibles sur place à partir de 7h30. Bernard et Marie-Françoise seront absents. 

  

- FORUM OMS : Marie-Françoise et Bernard installeront le stand. Nous invitons les membres du 

Club à passer dans la journée et participer à l’accueil d’éventuels nouveaux adhérents. Danièle, 

Odile viendront. Nous proposerons les licences « fin de saison » : elles peuvent être prises du 1er 

Septembre au 30 Novembre 2023. C’est une offre réservée aux personnes n’ayant jamais eu de 

licence à la Fédération ou à tout licencié n’ayant pas renouvelé sa licence depuis plus de 3 ans. 

Les tarifs sont les mêmes que la licence 2023. Cette licence est valable jusqu’à fin 2024. 

 

- PARIS 2024 : réunion lundi 11 Septembre salle Dum’Art – hôtels réservés pour les 2 dernières 

étapes, à PITHIVIERS et à MORANGIS. Les parcours se mettent en place en fonction des 

hébergements trouvés. 

 

BENEVOLES POUR GAP EN CIMES le 30 Septembre et le 1er Octobre. Certains adhérents du club ont 

été contactés directement par la mairie, ils peuvent répondre eux-mêmes. Pour ceux qui souhaitent 

participer et qui n’ont pas reçu de mail de la part de la mairie, ils peuvent m’envoyer leurs coordonnées 

à Marie-Françoise qui transmettra. 

 

PROCHAINE REUNION DU CLUB    Le lundi 25 Septembre, nous évoquerons : 

 

- LES AS DE FOUREYSSASSE : samedi 14 Octobre. Bénévoles : Lulu TARDIEU…. 

 

- ASSEMBLEE GENERALE : vendredi 3 Novembre. Comme les autres années, nous lançons un appel 

pour étoffer le Comité Directeur. Réfléchissez-y. Le comité directeur sera renouvelé 



entièrement fin 2024. Ainsi, si vous intégrez fin 2023 le Comité cela vous permettra d’en 

appréhender le fonctionnement. 

 

- REPAS DE FIN D’ANNEE : samedi 18 Novembre (non encore réservé) 

 

APPEL à BENEVOLES 

 

Afin d’assurer la pérennité du Club, le Comité Directeur doit être étoffé. Il serait intéressant que des 

personnes le rejoignent à la prochaine AG où ils pourront être élus. Cela leur permettrait d’apprivoiser 

le fonctionnement du Club et ainsi, éventuellement, l’intégrer pour la prochaine mandature (fin 2024, 

fin 2028). 

 

URGENT : Déjà, nous avons besoin d’une équipe, avec un responsable, qui prenne en charge les 

VETEMENTS, Jean STAQUET s’en est bien occupé jusqu’à maintenant avec dévouement, et nous l’en 

remercions chaleureusement, mais il ne se sent plus en capacité de le faire (il aura 91 ans le 7 Octobre). 

Si personne ne peut s’en occuper, il n’y aura pas de commande de vêtements cette année. Ce serait 

dommage. Toutefois, au vu de la bonne dynamique actuelle du club, nous sommes confiants. 

 

                                     Marie-Françoise et Bernard 


